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Das Feminin der Adjektive endet auf stummem –e, wobei dieses in vielen Fällen bewirkt, dass 
der (im Maskulin stumme) Schlusskonsonant gesprochen wird: 
 

 

 

Adjektive, die im Maskulin auf –e auslauten, bleiben unveränderlich: 

 
 
Die Adjektive beau, nouveau und vieux zeigen in der Stellung vor dem Nomen die folgenden Formen: 
 

  

Singular 
 

Plural 

 
vor Konsonant maskulin 

un beau 
un nouveau 
un vieux 

 
tapis 

de beaux 
de nouveaux 
de vieux 

 
tapis 

 
vor Vokal maskulin 

un bel 
un nouvel 
un vieil 

 
ordinateur 

de beaux 
de nouveaux 
de vieux 

 
ordinateurs 

 
feminin 

une belle 
une nouvelle 
une vieille 

chaise 
armoire 

de belles 
de nouvelles 

de vieilles 

chaises 
armoires 

 
Die Adjektive fou, fol, folle und mou, mol, molle kennen ebenfalls zwei Formen im Maskulin vor dem 
Nomen, treten jedoch nur sehr selten in dieser Stellung auf. 
 
Die von diesen Regeln abweichenden Bildungen sind recht zahlreich, weshalb im Lernwortschatz 
und im Lexique immer sowohl die maskuline wie die feminine Form des Adjektivs aufgeführt 
werden. 
Abweichende Bildungen sind die folgenden: 

 
a Adjektive, die im Maskulin auf –eux auslauten, enden im Feminin auf –euse: 

 

 
b Adjektive, die im Maskulin auf –er auslauten, enden im Feminin auf –ère: 

 

cher – chère und fier – fière werden gleich ausgesprochen. 

 
 
 
 
 

le crayon bleu – la gomme bleue le crayon noir – la gomme noire 

le crayon vert – la gomme verte le crayon gris – la gomme grise 

un jeune dentiste – une jeune dentiste 

dangereux – dangereuse délicieux – délicieuse heureux – heureuse 

cher – chère fier – fière dernier – dernière 

premier – première 
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c Adjektive, die im Maskulin auf –f auslauten, enden im Feminin auf –ve: 
 

 

 

d Bei einzelnen Adjektiven wird der Schlusskonsonant verdoppelt: 

 

 

 

 

 

aber: inquiet – inquiète 
 

e Weitere unregelmässige Bildungen sind: 

 

Beachte den Unterschied der Aussprache bei den Adjektiven, die im Maskulin auf –n auslauten: 
bon – bonne; brun – brune; chacun – chacune; prochain – prochaine usw. 

 

neuf – neuve sportif – sportive vif – vive 

bref – brève 

ancien – ancienne bon – bonne quotidien – quotidienne 

émotionnel – émotionnelle essentiel – essentielle réel – réelle 

bas – basse gros – grosse pareil – pareille 

muet – muette violet – violette 

blanc – blanche 
franc – franche 

frais – fraîche 
sec – sèche 

doux – douce 
faux – fausse 

long – longue  rigolo – rigolote  


